

Vacaciones pensando en los demás

Más de 85 jóvenes de Bogotá, Barranquilla, Medellín y Cali participaron en seis Programas de Promoción Social organizados por Centros de la Prelatura.

28/03/2009

[IR A LA GALERÍA DE FOTOS DE ESTE ARTÍCULO](#)

Ya estamos metidas de lleno en el semestre académico, y continúa el recuerdo de estas vacaciones, que

para muchas (universitarias y bachilleres) fueron no sólo ocasión de descanso, sino también de crecimiento personal.

Apoyo a los desplazados por el invierno en Gachancipá (Cundinamarca), actividades recreativas para niños en Gachancipá y Soacha (Cundinamarca), en Coveñas (Socre) y en todos los lugares, clases de catequesis y un sinnúmero de visitas a familias necesitadas, son algunas de las actividades que se realizaron en esta ocasión.

Quienes participamos en estas actividades, tuvimos la oportunidad de compartir con los más necesitados, y llevarles un poco de alegría y optimismo. Fue también una gran alegría poder colaborar en lo que se refiere al culto de la Eucaristía, en la recuperación de las bancas de la Iglesia de Ginebra

(Valle) y en la restauración de la Capilla del Santísimo en la Vereda de la Trinidad (Boyacá).

Estas actividades, en las que se viven intensamente durante una semana o más, las obras de misericordia que son manifestación del verdadero espíritu cristiano, dejaron huella en cada una, pues experimentamos que estando dispuestas a dar algo de sí a los demás, recibimos mucho más.

Fueron jornadas de trabajo intenso, de convivencia amistosa y de aprendizaje para la vida; ocasión de ahondar en el trato con Dios, divertirnos y enriquecernos a través de la convivencia y el servicio a los demás, que esperamos repetir en las próximas vacaciones.

opusdei.org/es-co/article/vacaciones-pensando-en-los-demas/ (25/12/2025)